

L'une des possibilités attrayantes concerne les efforts que nous déployons pour étendre notre champ de réflexion sur le renforcement de la confiance afin d'y intégrer les régimes de sécurité non traditionnels qui témoignent déjà de caractéristiques de coopération («expansion de la confiance»). *Le renforcement de la confiance (et de la sécurité) dans le processus de contrôle des armements : une optique de transformation* a pour ambition de contribuer à l'avancement de ce processus continu de compréhension du renforcement de la confiance.